

## Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - [SURADE.XPRESS.CO.ID](http://SURADE.XPRESS.CO.ID)

Oct 3, 2023 - 17:25



*Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis*

Selasa, 03 Oktober 2023, pukul 12.45 WIB, AIPDA B. Silalahi P.B., Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, melaksanakan Door To Door System (DDS) dengan penuh semangat. Kegiatan ini berlangsung di Wilkum Polsek Surade dengan tujuan mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta memberikan berbagai himbauan yang penting untuk menjaga ketertiban dan keamanan.

Dalam kunjungannya, AIPDA B. Silalahi P.B. tidak hanya menjalankan tugasnya sebagai anggota kepolisian, tetapi juga sebagai sahabat dan mitra masyarakat. Dia melakukan silaturahmi dengan warga setempat, memastikan bahwa komunikasi sosial berjalan lancar, dan mendengarkan aspirasi serta informasi dari masyarakat.

Salah satu pesan utama yang disampaikan adalah tentang pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). AIPDA B. Silalahi P.B. mendorong warga untuk berperan aktif dalam mencegah kejahatan ini dengan memberitahu pihak berwenang jika ada yang berencana bekerja di luar daerah atau luar negeri.

Selain itu, dia juga mengingatkan warga untuk tidak menggunakan knalpot bising pada kendaraan bermotor mereka. Hal ini bertujuan untuk menjaga ketentraman lingkungan sekitar dan mencegah gangguan kamtibmas akibat balapan liar atau kegiatan geng motor.

Masyarakat juga diberi himbauan tentang pentingnya tidak membuka lahan atau perkebunan dengan cara membakar, mengingat musim kemarau yang panjang yang bisa memicu kebakaran lahan dan hutan.

Selain itu, AIPDA B. Silalahi P.B. membagikan informasi tentang program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang digagas oleh Bpk. Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang menekankan pada prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Tak lupa, kontak hotline Polres Sukabumi juga disampaikan sebagai sarana untuk melaporkan segala peristiwa yang berkaitan dengan kamtibmas. Dan yang tak kalah penting, AIPDA B. Silalahi P.B. mempromosikan aplikasi Super APP Polri kepada keluarga dan masyarakat lainnya untuk mempermudah akses kepada berbagai layanan kepolisian.

Selama kegiatan berlangsung, kondisi tetap aman dan kondusif. Kehadiran AIPDA B. Silalahi P.B. sebagai Bhabinkamtibmas menjadi bentuk nyata dari sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Semoga upaya ini terus membuahkan hasil positif dan mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat Desa Banyumurni.